

Jueves 19 de enero de 2006

La Jornada

de enmedio



La noche del martes se celebró en el Palacio de Bellas Artes la gala Nunca más: un concierto por la vida, con el que se conmemoró el 60 aniversario del fin del Holocausto judío. Durante las más de tres horas que duró el recital los asistentes disfrutaron de una

exhibición variopinta de géneros y capacidades musicales, entre las que destacaron las actuaciones de Ute Lemper, en la imagen, Laurie Anderson, Philip Glass y la mexicana Olivia Gorra ■ Fernando Aceves

CULTURA/ 4a y 5a